

1. Dezember 2024

Adventsapéro - Es weihnachtet in Werdenberg

Es war wiederum soweit, zu Beginn der Weihnachtszeit fand am 1. Dezember der traditionelle Adventsapéro des Einwohnervereins, schon zum zweiten Mal am Kiessämmler Mädlweg/Fontanerlenweg statt. Als erstes «Adventsfenster» des Rayon Werdenberg erstrahlte ein leuchtender Stern mit der Nr. 1 hoch oben auf der Christbaumpitze.

Der Anlass lockte viele Vereinsmitglieder, Freunde und Nachbarn an, es war eine Freude mit dabei zu sein. Ein fröhliches Getummel von Gross und Klein, sicher über 80 dürften es im Laufe des Abends gewesen sein.

Hans Wunder begrüßte die vielen Besuchenden und verzauberte mit einer weihnachtlichen Geschichte. Weiter verliehen Weihnachtslieder, gespielt von der Panflötengruppe mit Rosmarie Halter und das gemeinsam gesungene Weihnachtslied dem Anlass eine besondere Adventsstimmung.

Heisse Getränke und Adventsgebäck durften natürlich nicht fehlen und so leuchteten nicht nur Baum und Kerzen, sondern auch die Kinderaugen bei Guetzli, Punsch und Zimmetstern.

Ein besonderer Dank gilt dem Baumschmück-Team, Willi und Ursula Eberle, deren Schopf wir für die Festwirtschaft nutzen durften und der Panflötengruppe für ihren wunderbaren, musikalischen Beitrag.

